

# SWI

## Tingkatkan Silaturahmi, Polsek Cileunyi Gelar Buka Puasa bersama Para Da'i Kamtibmas

**ROBI JOPI ANDRIO - KOTABANDUNG.SWI.OR.ID**

Mar 30, 2024 - 05:49



Cileunyi - Kepolisian Sektor Cileunyi Polresta Bandung Polda Jabar melaksanakan kegiatan silaturahmi bersama dengan para Da'i Kamtibmas dalam rangka Pemeliharaan Keamanan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas) yang berlangsung di Mapolsek Cileunyi Jl. Panyawungan No.5 Desa Cileunyi Wetan Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Jum'at (29/3/2024)

Kegiatan silaturahmi ini dikemas dengan Kegiatan Buka Bersama tujuannya tiada lain untuk dapat bersama-sama serta bersatu dengan para Da'i dalam menjaga Harkamtibmas di wilayah Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung.

Tatap muka dan silaturahmi tersebut juga dihadiri oleh Wakapolsek Cileunyi AKP Saep Balya, S.H., Kanit Reskrim IPTU Asep Ahmad NNuron, S.H., Ketua Da'i Kamtibmas Ust. Nase Saepudin, S.Ag, Anggota Polsek Cileunyi serta para anggota Da'i Kamtibmas Sekecamatan Cileunyi.

Sebelum menginjak waktu berbuka, Ketua Da'i Kamtibmas memberikan Tausiyah/siraman rohani kepada anggota

Dalam tausiyahnya, Ustadz Ust. Nase mengajak seluruh anggota jajaran untuk meningkatkan kebaikan di saat menjalankan puasa ramadhan, dan salah satunya berbuat kebaikan terhadap sesama. Hal ini tentunya untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah Subhanawata'ala di saat menjalankan ibadah puasa ramadhan.

Sementara itu, Kapolsek Wakapolsek Cileunyi AKP Saep Balya S.H. mewakili Kapolsek Cileunyi mengatakan bahwa, kegiatan tausyiah dan do'a bersama ini tentunya dalam rangka menjalin tali silaturahmi antar anggota jajaran Polsek Cileunyi dengan para Da'i Kamtibmas yang ada di wilayah Kecamatan Cileunyi dan juga sekaligus menggelar buka bersama puasa.

"Kegiatan yang kita lakukan ini tentunya untuk menjalin tali silaturahmi serta meningkatkan keimanan dan ketaqwaan anggota jajaran kami serta lebih meningkatkan lagi kebersamaan dan kekeluargaan di Mapolsek Cileunyi," ujar AKP Saep Balya

Dalam sambutannya, Wakapolsek Cileunyi AKP Saep Balya, S.H. menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran bapak-bapak khususnya Da'ai Kamtibmas di Polsek Cileunyi dalam rangka Buka Bersama sekaligus tatap muka dan silaturahmi.

Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Wakapolsek Cileunyi AKP Saep Balya, S.H. menyampailan, Peran tokoh agama sangat penting dan sangat diharapkan untuk membantu tugas-tugas Kepolisian, khususnya terkait dengan tugas Kepolisian preemtif dan preventif, tugas pencegahan gangguan Kamtibmas, terlebih saat ini menjelang bulan Ramadhan." Ujar Wakapolsek

Pada bulan puasa, situasi akan ada peningkatan aktifitas masyarakat yang cenderung menimbulkan potensi-potensi gangguan Kamtibmas.

"Kami minta kepada hadirin semua, khususnya para Da'i Kamtibmas agar membantu kami untuk memberikan pencerahan - pencerahan, imbauan Kamtibmas kepada warga, jama'ah atau pengikutnya," tutur Wakapolsek Cileunyi AKP Saep Balya, S.H. kepada para Da'i Kamtibmas

Misalnya masyarakat harus lebih meningkatkan keamanan diri apabila ada yang ingin bepergian, ibadah sholat tarawih atau meninggalkan rumah agar betul-betul mengunci pintu dan mengecek kembali kompor dan aliaran listrik yang tidak

dipergunakan untuk dimatikan menghindari kebakaran atau konsleting listrik.

Untuk kendaraan bermotor, masyarakat diminta selalu antisipasi dan berhati-hati saat menyimpan atau memarkir kendaraan.

"Gunakan kunci pengaman ganda dan di simpan di dalam rumah sehingga tidak menjadi korban pencurian motor," jelasnya.

Pihaknya menambahkan kepada para orang tua, agar mengawasi dan melarang anak-anaknya untuk bermain dan atau menyalakan petasan (mercon) serta kembang api yang menimbulkan ledakan. Larangan itu dikerenakan bunyinya yang sangat mengganggu warga disekitarnya, dan sangat membahayakan baik terhadap diri anak-anak yang menyalakan petasan tersebut, maupun...